

Un autre geste de solidarité de Bill Ryan avec le baseball cubain

Image not found or type unknown



Ernesto Reinoso, à gauche et Gerardo Hernández, montre l'une des battes données par le Réseau canadien de solidarité avec Cuba.

La Havane, 2 décembre (RHC) - L'équipe cubaine de baseball a réitéré sa gratitude envers Bill Ryan et le Réseau canadien de solidarité avec Cuba après que le coordinateur national du CDR, Gerardo Hernández, ait remis symboliquement l'un des 800 battes qu'ils avaient envoyées.

Le geste a été mis en avant par le commissaire national de la discipline, Ernesto Reinoso, lors du point de presse hebdomadaire.

Gerardo Hernandez, Héros de la République de Cuba a souligné l'engagement de ceux qui nous offrent ces engins.

Il a expliqué que les promoteurs du don savent ce que cela signifie comme soutien à la décision de célébrer les Séries nationales au milieu de grands efforts conditionnés par l'augmentation du blocus et les limites imposées par le Covid-19, et il s'est réjoui de l'acceptation des grumes, baptisées CubaCan.

Un autre moment important de la réunion a été centré sur César Prieto, né à Cienfuegos, qui a été proclamé joueur de la semaine (21-25 novembre) en reconnaissance des 3 331 votes reçus dans le sondage géré par le site www.beisbolcubano.cu.

« C'est un honneur que ce soit vous qui me le communiquez », a déclaré le détenteur du record de balles battues de hit pendant 45 matchs d'affilée lorsqu'il a parlé au téléphone avec Rey Vicente Anglada. Ce grand joueur, aujourd'hui retiré du terrain, a été l'invité l'honneur de la rencontre.

Source : www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/241258-un-autre-geste-de-solidarite-de-bill-ryan-avec-le-baseball-cubain>



Radio Habana Cuba